

津別峠開きで安全祈願
郵便局員による清掃活動も

津別観光協会の主催で津別峠開きと交通安全祈願祭が5月30日に行われました。商工会や網走南部森林管理署、津別警察官駐在所、交通安全協会、郵便局などの関係者が出席して、シーズン中に訪れる皆さんの安全を祈願しました。

これに先立ち25日には、毎年恒例となつた郵便局員による展望施設の清掃活動が行われました。あいにく曇り空で強風の吹く肌寒い中でしたが、町内各郵便局から9人が参加し、窓ガラスの汚れを拭いたり、施設周囲の清掃、テールやベンチの設置などを行いました。この清掃ボランティアは今年で5年目となり、関係者からは大変喜ばれていて、今年も多くの観光客が訪れることを期待します。



200人の人出
屋台やミニコンサートでにぎわう



5月25日、でてこいランド特設会場で、第13回でてこいランドまつりが行われました。

会場には焼き鳥、焼きそば、ホタテ焼きなどを売る屋台もあって、多くの人が訪れ終始にぎわっていました。

まつりでは、バルーンアートやビンゴゲームなどもあって、多くの親子連れが楽しめました。また、ステージでは三田バンドや津別中学校吹奏楽部の演奏が行われ、特に懐かしい70年代のディスコ曲ではスタンドプレーも飛び出し、会場に集まった多くの人たちの笑いを誘っていました。

津別町街並づくり推進会議（佐藤久哉会長）による国道沿いの花壇の花植えが6月12日に行われました。

この日はサルビアや黄色のマリーゴールド8000本が用意され、180人の会員が、ていねいに植えました。

また、沿道には23個のフラワーバスケットや、赤、白、ピンクのペコニアを植えたフラワーボックスも置かれました。

参加者からは「花は元気をくれる。ドライバーの人も鮮やかな花の色を見て癒されてほしい」と交通事故や温暖化対策など人にも環境にも優しい活動です。



町民の森で自然を満喫
森林ウォークでリフレッシュ

オホーツク圏観光連盟と津別観光協会の主催による「森林ウォーク」が6月21日、ホテルフォレスト1前の町民の森自然公園で開催されました。

当日は肌寒い天候でしたが、遠くは札幌市や中標津町など町内外から80人余りが集まりました。

3班に分かれて記念写真を撮つた後、クリンソウが群生する公園内約1・8キロメートルのコースに向けて出発。参加者たちは、途中で森林インストラクターから木々の説明を受け、心もリフレッシュさせながらウォーキングを楽しんでいました。



今年も津別は花いっぱい！
まちを彩るフラワーロード

どさんこ・子育て特典制度がスタートします

子育て世代が地元商店やテーマパークなどで特典を受けることができる「どさんこ・子育て特典制度」が津別町では7月1日よりスタートします。この制度は町内の協賛店及び道内のレジャー施設、テーマパークなどで割引や付加サービスなどの特典が受けられる制度です。

- 利用対象者 小学6年生までのお子さんのいる世帯です。
- 利用方法 町内の協賛店で買い物をするとき、施設を利用するときに認証カードを提示してください。（※町外では、レジャー施設やテーマパーク、宿泊施設以外での利用はできません。）
- 認証カードについて 認証カードは小学6年生までのお子さんのいる世帯に郵送しています。未着の場合はご連絡ください。カード裏面には、保護者の氏名と子どもの氏名及び生年月月を記入してください。

町内の協賛店は下記のとおりです（協賛ステッカーが掲示されています。）

協賛商店	特典内容
(株) 佐藤商店	ノート1割引
(株) 久保金物店	釣具1割引
(株) 相生振興公社（あいおい道の駅）	そばを注文の際、オレンジジュースを1本サービス（土・日、祝祭日を除く日）
民宿みさき	親子宿泊の際、小学生以下の子どもは無料、中学生は食事代のみで宿泊可能
その他、道内の協賛レジャー施設、テーマパークは北海道のホームページでご確認ください。 北海道ホームページアドレス http://www.pref.hokkaido.lg.jp/hf/kms/indx	

問い合わせ先

役場 保健福祉課介護福祉グループ福祉担当
☎76-2151 内線 299



協賛ステッカー

認証カード（表面）

（見本）

交流を楽しみながら
寿大学生による清掃活動



6月6日、寿大学の学生による清掃活動が行なわれました。

この日はやや強い風が吹く中、集まった64人の学生が午前10時から施設周辺の駐車場や植え込み、側溝などを数人ずつに分かれてゴミを拾っていました。年々、各地域での清掃活動も活発となつていて施設周辺は目立ったゴミはありませんでしたが、ゴミ袋を片手に終始会話を楽しみながら隅々まで丁寧に拾い集めていました。寿大学では今年、町内施設や東京農大の網走キャンパスの見学などが予定されています。

正しく歩いて健康に
東大教授によるウォーキング教室



5月24日、中央公民館でウォーキング教室が開催され講師に東京大学名誉教授の宮下充正さんがウォーキングの効果や知識について講演しました。その後公民館前で実践練習を行い、参加者の歩き方を見て「腕をよく振って歩いてください」「浮くように大げさに歩いてください」など、参加者たちに声をかけていました。講演の中で「残っている筋肉を強くすることによって歩き方や気分が若返りますよ」と71歳には見えない軽やかな歩きで参加者と90分過ごしました。